

Zeitschrift: Film und Radio mit Fernsehen
Herausgeber: Schweizerischer protestantischer Film- und Radioverband
Band: 11 (1959)
Heft: 23

Rubrik: Fernseh-Stunde

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.06.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

London 330 m 908 kHz	Paris 347 m 863 kHz	deutsche Schweiz Kanäle 2, 3, 7, 10	Deutschland Kanäle 8, 4, 2, (Sender Feldberg, Raichberg, Grunten)
Sonntag, den 15. November 10.45 Morning Service 15.30 Orchesterkonzert unter Rudolf Schwarz 20.30 Letter from America 20.45 The Way of Life: Bible or Teaching 21.30 Serial Play: "Little Dorrit" 22.15 Reith Lecture: "The Future of Man" 0.06 ca. Beethoven: Streichquartett op. 18, Nr. 5 Montag, den 16. November 16.00 Play: "Jumping Jenny" 21.00 Cavalcade of Song Dienstag, den 17. November 20.00 Music to Remember (Berlioz, Saint-Saens, Rimsky-Korsakov) 22.15 At Home and Abroad 22.45 Werke von Wagner und Mozart Mittwoch, den 18. November 20.30 Round Britain Quiz 21.00 BBC Symphony Orchestra (Vivaldi, Sibelius, Arnold) 23.00 Continental Cabaret 0.06 ca. Brahms: Horn-Trio Es-dur Donnerstag, den 19. November 21.00 Play: "Ernie Barger is Fifty" 22.45 BBC Concert Orchestra Freitag, den 20. November 20.00 The Verdict of the Court 22.15 At Home and Abroad 22.45 Peter Katin, Klavier 23.15 Who Knows? (Science Quiz) Samstag, den 21. November 17.10 The World of Books 20.15 The Week in Westminster 21.00 Variety Playhouse 22.15 Play: "Morning Departure" 23.45 Evening Prayers		Sonntag, den 15. November 17.00 Landwirtschaftliche Rundschau 17.15 Am Sunntignoomidag deheim! Ein Familienprogramm 20.15 Tagesschau (Wochenrückblick) 20.40 Musikalische Plauderei (Film) 21.05 Filmbriefe aus Afrika. Bei den Kongo-Pygmäen 21.30 Blätter aus unserem Tessinerkalender "November-Ausgabe" 22.00 Heute - Kommentare und Berichte Montag, den 16. November 20.15 Tagesschau 20.30 Sport im Bild 20.45 Teleparade, Internationales Variété Dienstag, den 17. November Keine Sendung Mittwoch, den 18. November 17.15 Kinderstunde 20.15 Tagesschau 20.35 Direktübertragung aus Paris: Music-Hall Parade 21.35 Aktuelle Reportage Donnerstag, den 19. November 17.30 Teenagers unter sich! 18.00 Meisterwerke der englischen Dokumentarfilm-Produktion: "Nordsee" 20.15 Tagesschau 20.30 Heute - Kommentare und Berichte 20.35 Ball - Der Fischer und die Tänzerin. Dokumentarfilm 21.25 Concours Hippique (Eurovision Genf) Freitag, den 20. November 20.15 Tagesschau 20.30 Heute - Kommentare und Berichte 20.35 Inspektor Garret. Kriminalfilmserie 21.00 Eurovision Amsterdam: Euromeisterschaften im Gesellschaftstanz Samstag, den 21. November 17.00 Jugendlachrichten aus aller Welt 17.30 Wunderwelt im Mikroskop 18.00 Sportmosaik 20.15 Tagesschau 20.30 Film 20.50 Das grosse Rennen. In acht Etappen durch Europa 22.00 Das Wort zum Sonntag: Pfr. W. Keller, Thalw.	
Sonntag, den 22. November 10.45 Morning Service 15.30 Orchesterkonzert unter Massimo Freccia 20.30 Letter from America 20.45 The Way of Life: Advent Series 21.30 Serial Play: "Little Dorrit" 22.15 Reith Lecture: "The Future of Man" 0.06 ca. Beethoven: Streichquartett op. 18, Nr. 6 Montag, den 23. November 16.00 Play: "Sylvester" 22.15 Play for a Star: "Pride and Prejudice" (Jane Austen) Dienstag, den 24. November 20.00 Feature: I Remember 21.00 Chor- und Orchesterkonzert unter Charles Groves 22.15 At Home and Abroad Mittwoch, den 25. November 21.00 Sinfoniekonzert unter Massimo Freccia (Vaughan-Williams und Beethoven) 0.06 ca. Dvorak: Klavier-Trio f-moll Donnerstag, den 26. November 21.00 Play: "The Boys of Summer" 22.45 BBC Concert Orchestra 23.30 The Last Things: Advent Talk Freitag, den 27. November 20.00 The Verdict of the Court 21.00 Orchestral Concert 22.15 At Home and Abroad 23.15 Who Knows? (Science Quiz) Samstag, den 28. November 17.10 The World of Books 20.15 The Week in Westminster 21.00 Variety Playhouse 22.15 Play: "With the Best Intentions" 23.45 Evening Prayers		Sonntag, den 22. November Vormittags-Reformierter Gottesdienst aus der Westschweiz 17.00 Trickfilm 17.10 Vater ist der Beste 17.35 Die Schweiz in England. Rückblick auf die Swiss Fortnight 1959 20.15 Tagesschau (Wochenrückblick) 20.40 Les disparus de St-Agl. Spielfilm von Christian-Jacque 22.10 Eurovision Genf: Aktuelle Reportage Montag, den 23. November 20.15 Tagesschau 20.30 Sport im Bild 21.45 "Kopfschmerzmittel auf Butterbrot..." Die schädlichen Auswirkungen des Medikamenten-Missbrauchs Dienstag, den 24. November Keine Sendung Mittwoch, den 25. November 17.15 Kinderstunde in französischer Sprache 20.15 Tagesschau 20.30 Heute - Kommentare und Berichte 20.35 Vergangene und vergessene. Filmblick 21.00 "Unter Einschluss der Öffentlichkeit" Umstrittene Fragen "vor Gericht" Donnerstag, den 26. November 17.30 Kinderstunde: Ein Advents-Kalender 18.00 Hochburgen des Geistes: Concord USA. 20.00 Tagesschau 20.20 Spanische Legende. Fernsehspiel von Wendell Mayes 21.35 Film Freitag, den 27. November 20.15 Tagesschau 20.30 Heute - Kommentare und Berichte 20.35 Ich bin ein Schweizerknebe! 20.45 Der Zeitspiegel: Dringend gesucht: Techniker und Ingenieure... 21.10 Hitchcock 21.35 New York - Kanal 11 Samstag, den 28. November 17.00 Jugendlachrichten aus aller Welt 17.30 Das Magazin der Frau 18.00 Englisch für Anfänger 5. Lektion 20.15 Tagesschau 20.30 Der Glücksbaum. Ein friedlicher Familienwettbewerb 21.45 Expedition ins Unbekannte. Was gesunkene Schiffe verraten	